

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 14. Oktober 2009

Sanierung der Waldwegbrücke am Wickerbach (CDU)

Der Ortsbeirat möge beschließen, das Dezernat für Kultur, Umwelt, Grünflächen und Hochbau der Landeshauptstadt Wiesbaden zu bitten, die in Bruchsteingewölbe errichtete Waldwegbrücke am Wickerbach unmittelbar vor dem Bahndamm zu sanieren.

Begründung:

Diese Brücke dürfte wohl die älteste und historisch wertvollste in der Gemarkung Kloppenheim sein und bedarf einer dringenden Sanierung.

Beschluss Nr. 0036

Antragungsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin